

Messejahr 2025

Ein ereignisreiches und erfolgreiches Messejahr 2025 liegt hinter uns.

In diesem Jahr hat sich für uns besonders viel bewegt: Mit der Umfirmierung und der damit verbundenen Markenumstellung sind wir stolz darauf, unsere ersten Messen unter dem neuen Namen **Astemo Aftermarket Germany GmbH** präsentiert und erlebt zu haben.

Von kleineren regionalen Ausbildungsmessen bis hin zu großen internationalen Automotiven- und Motorradveranstaltungen bot das Jahr eine beeindruckende Bandbreite und zahlreiche wertvolle Begegnungen. Mit dem Abschluss der Automechanika in Dubai, die wie im vergangenen Jahr unsere letzte Messe des Jahres darstellte, blicken wir auf ein durchweg gelungenes Messejahr zurück.

Unser herzlicher Dank gilt allen Besuchern, Partnern und Ausstellern, die dazu beigetragen haben, dieses Jahr zu etwas Besonderem und Erfolgreichem zu machen.

Mit großer Vorfreude richten wir nun den Blick auf die kommenden Veranstaltungen im Jahr 2026, allen voran auf die **Automechanika Frankfurt**. Wir freuen uns schon jetzt darauf, Sie dort erneut an unseren Ständen begrüßen zu dürfen.

Bis dahin wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine schöne, besinnliche und erholsame Zeit!

